

Los afectados tienen derecho al reembolso o a un vuelo posterior

## Los pilotos de Iberia convocan la huelga para el 18 y 29 de este mes

EFE > MADRID

Los pilotos de Iberia han decidido convocar huelga los días 18 y 29 de este mes como protesta por la creación de una filial de bajo coste, Iberia Express, que se dedicará, a partir de marzo de 2012, a cubrir los vuelos de corto y medio radio.

El presidente del sindicato de pilotos de Iberia (SepIa-Iberia), Justo Peral, anunció ayer en rueda de prensa que esta medida se adopta tras haber agotado las negociaciones con la dirección de la compañía y comprobado un "hecho insólito", como es la creación de una nueva aerolínea en tres meses.

Las fechas elegidas para los paros se han adoptado, según el SepIa, para evitar "hacer daño" a los viajeros en unos días tan señalados como son las vacaciones de Navidad "y para no perjudicar al turismo español".

**Mala imagen** > No obstante, desde el sector turístico se considera "improcedente" esta decisión, ya que se trata de unas fechas "señaladas" y "familiares", y, además, según el vicepresidente de la patronal Exceltur, se envía al exterior un mensaje muy negativo para España.

Peral acusó a la dirección de Iberia de querer convertirse en una compañía de bajo coste al servicio de British Airways, y que se quiere convertir a España y al aeropuerto de Madrid-Barajas en el mercado de bajo coste de la línea aérea británica.

Por otro lado, la Organización de Consumidores y Usuarios (OCU) recordó ayer que los viajeros cuyos vuelos sean cancelados por la huelga de pilotos de Iberia tienen derecho al reembolso del billete o a la reubicación en un vuelo posterior al



Justo Peral, en la rueda de prensa donde informó sobre la huelga

### La industria aérea ganará más de 5.100 millones de euros este año, pero se debilitará en 2012

La Asociación Internacional de Transporte Aéreo (IATA) anunció ayer que mantiene su previsión de rentabilidad para el sector, que acumulará ganancias por 6.900 millones de dólares (5.160 millones de euros) en 2011, aunque pronostica que el resultado se debilitará fuertemente el próximo año. Las previsiones de la entidad indican que en 2012 la industria de transporte aéreo registrará beneficios del orden de 3.500 millones de dólares, frente a los 4.900 millones que

había calculado anteriormente. "Aunque el pronóstico global para 2011 se mantenga inalterado, las diferencias regionales son ahora más pronunciadas. El margen general de 1,2% nos indica cuán difícil es la batalla por la rentabilidad en nuestro negocio", dijo el director general de la IATA, Tony Tyler. "El riesgo más grande para las aerolíneas tiene que ver con la tormenta económica que resultaría del fracaso de los Gobiernos en resolver la crisis", señaló.

cancelado. Por su parte, el Ministerio de Fomento garantizará el cien por cien de los vuelos a las Islas Canarias y a las Islas Baleares y a Ceuta y Melilla, y dos transoceánicos (uno de ida y otro de vuelta) durante la huelga. Fomento dará a conocer los servicios mínimos que establecerá en Iberia el próximo lunes. En el caso de las ciudades que estén a una distancia

aproximada de 500 kilómetros, por ejemplo el Puente Aéreo, los servicios que se deben cubrir serán del 50%.

Mientras, Iberia ha anunciado que pondrá todos los medios a su alcance para paliar los efectos que pueda tener para sus clientes la huelga "injusta e injustificada" que han convocado los pilotos.